

## Los eldenses escriben 40 relatos para entretener a los más mayores durante la cuarentena

12/05/2020



La campaña "Hoy te cuento yo el cuento" impulsada por la Concejalía de Cultura ha recibido **40 relatos que se han entregado a las residencias El Catí y Domus** - antigua Novaire-. La concejala de Cultura, **Rosa Vidal**, acompañada por efectivos de Protección Civil, **llevó estos cuentos dentro de una actividad impulsada para promocionar la escritura y la lectura** y para **conectar a las generaciones más jóvenes con las personas mayores** que viven en las residencias

geriátricas y que, a causa de la crisis sanitaria por el coronavirus, permanecen aisladas.

Vidal ha explicado que **"se trata de una actividad intergeneracional, ya que se han recibido cuentos y relatos escritos por personas de todas las edades,** incluidos los más pequeños de la casa, y que tienen como destinatarios los mayores que durante tantos años contaron las historias a los más jóvenes".